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Câmara Municipal de Cândido Sales
Decreto

                  CÂMARA MUNICIPAL 
               PODER LEGISLATIVO 

                      CÂNDIDO SALES – BAHIA                         
                   

Rua Getulio Vargas, 101 – Centro – Cândido Sales – Bahia 
Cep: 45 157-970 – Fone/fax (077) 438 1062 

 

 
 

DECRETO ADMINISTRATIVO Nº 001/2024 
 
 
 
 
“Decreta a suspensão da Sessão Ordinária do 
dia 22/03/2024 pelas razões que indica, e dá 
outras providências.” 

 
 
 
 
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CÂNDIDO SALES, Estado da Bahia, no uso 
de suas atribuições legais e regimentais, e: 
 
 
CONSIDERANDO a necessidade de realização de obras emergenciais na sede do Poder Legislativo; 
 
CONSIDERANDO que o serviço a ser executado inviabiliza a realização das sessões ordinárias; 
 
 
Resolve: 
 
Art. 1º. Fica determinada a suspensão da Sessão Ordinária do dia 22/03/2024, bem como do 
expediente da Câmara Municipal nos dias 21 e 22/03/2024.  
 
Art. 2º. Este decreto entra em vigor na data da sua publicação. 
 
 
GABINETE DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE 
CÂNDIDO SALES – BAHIA, EM 20 DE MARÇO DE 2024.  
 
 

 
 
 
 

Simplício Maria Santos Lopes 
PRESIDENTE 
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Ata de Nº06/2024, aos quinze dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, no 
Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a Sessão Ordinária 
presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram presentes os vereadores: 
Cleomar Prado Gusmão, Elias José de Sousa Neto, Glauber de Oliveira Lima, Ivano 
Pereira França, Luduvico Pereira de Brito, Marcos Martins Ferraz, Paulo Antonio Soares 
Brito, Simone Lacerda Soares de Oliveira e Vanuza Freitas Lima. O senhor presidente 
solicitou que a secretária fizesse a chamada dos senhores vereadores constatando assim 
o Quórum Regimental e sob a presença Divina declarou aberta a sessão. Solicitou a 
leitura da Ordem do Dia: 
 

TRIBUNA LIVRE 04 

REQUERENTE: Alexandre Carvalho de Oliveira 

 

Passando para o Pequeno Expediente o presidente pediu para que fizesse o uso da 
Tribuna Livre o senhor Alexandre Carvalho de Oliveira cumprimentando e saudando a 
todos dizendo que está organizando um projeto até abril em prol da saúde como fez no 
ano de 2015 para trazer benefícios mesmo que o município enfrente grandes dificuldades 
nessa área assim como a nível nacional; esse projeto visa atender a população com oito 
especialistas e quatro clínicos médicos em dois dias de trabalhos sem distinção partidária 
no atendimento; citou o nome dos vereadores que trabalham com mais veemência nessa 
área da saúde agradecendo o legado do ex-vereador Arnaldo Ferraz que o deu 
possibilidades de fazer dois grandes trabalhos em sua vida pessoal e pública; disse estar 
fazendo todos os contatos possíveis para a boa realização desse projeto, buscando 
agregar parcerias com a mesma finalidade; fez agradecimentos aos organizadores e 
apoiadores na área do esporte onde realizou torneios de futebol no distrito de Lagoa 
Grande dizendo que o esporte planta saúde e vida; disse que em relações passadas em 
seu mandato de vereador teve alguns embates com alguns colegas que se propagavam 
fazer uma boa saúde, porém que esqueceram da responsabilidade e se submetiam a 
situações maldosas em algumas situações relatando que um tio seu foi vítima acreditando 
que seria realizada determinada cirurgia pagando valores a determinado vereador não 
cumprindo com o combinado, dizendo também que recebeu denúncias recentes em 
relação a essas irregularidades e que não se pode usurpar do financeiro das pessoas e 
que trará à câmara para possíveis investigações enfatizando que saúde não se cobra por 
via pública, agradeceu e encerrou. O presidente disse que de acordo ao art.162 do 
Regimento Interno, o vereador que desejar fazer o uso do Pequeno Expediente precisa 
requerer 60min antes do início da sessão. Passando para o Grande Expediente, convidou 
para fazer o uso da palavra a vereadora Simone Lacerda Soares de Oliveira 
cumprimentando e saudando a todos pedindo que a secretária Poliana Alves leia uma 
Nota de Repúdio e o vereador Ivano França pediu uma Questão de Ordem, a vereadora 
que estava com a fala não concedeu no momento; pediu que colocasse em telão um 

Rua Getúlio  Vargas | 101 | Centro | Cândido Sales-Ba

camaracandidosales.ba.gov.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

58AA585D841C448CEE4B853316836EEF



quinta-feira, 21 de março de 2024  |  Ano IX - Edição nº 00564 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 005

Câmara Municipal de Cândido Sales

CÂMARA MUNICIPAL 
CÂNDIDO SALES – BAHIA 

 
 

Rua Getúlio Vargas, 101– Centro – Cândido Sales – Bahia 
CEP: 45 157-970 – Fone/fax (077) 3438 1062 

   

vídeo que seria passado no dia 08 de março em homenagem às mulheres, porém o seu 
tempo já havia excedido, mesmo pedindo dois minutos de tolerância sendo negado; disse 
que ao trazer as 45 mulheres para serem homenageadas mesmo tendo a convicção de 
ser todos os dias, alguns homens não têm a mesma visão ficando muito nítido no dia 
mencionado, mas, disse que a mulher nunca deixará de ter o seu papel na sociedade e a 
mesma leu a Nota de Repúdio em desfavor do vereador Ivano Pereira França relatando 
em sua fala o comportamento desrespeitoso, intimidador e inadequado à sua pessoa e 
demais mulheres na plenária, no dia 08 de março do corrente ano, dia Internacional da 
Mulher, fazendo a leitura da referida nota na íntegra; disse que não só a sua pessoa foi 
desrespeitada, mas todas as demais, principalmente as que saíram de suas casas a fim 
de serem homenageadas pela vereadora ficando impedida de fazer devido a situação e 
mesmo tendo outras demandas  a serem tratadas na presente sessão, deixará para outra 
oportunidade e está tratando apenas da homenagem às mulheres  inviabilizada no dia 
oportuno; disse a todas que a Câmara é a casa do povo, casa de leis sendo relatadas por 
algumas que não desejam estar fazendo parte do legislativo preferindo receber por 20h 
trabalhadas do que o salário de vereadora para ser humilhada como a mesma foi, que 
quando o parlamentar se dirigiu à sua pessoa para que calasse a boca e se sentasse, não 
falou apenas com a vereadora, mas refletiu em todas a mulheres, visto que isso não se 
faz ao desrespeitar uma mulher e pediu que a casa legislativa tome providências para que 
não volte a ocorrer, podendo ser com qualquer outra e não parecia uma casa de leis e sim 
de quem pode mais; disse que o vereador citado mandando-a calar a boca e sentar-se 
com a finalidade de intimidá-la, assim não aconteceu relatando também que as mulheres 
que vieram tão pouco foi para intimidar o mesmo, dizendo que a plenária cheia nunca foi 
para intimidar qualquer parlamentar, mas que deveria ser um motivo de muita alegria para 
cada vereador, pois é motivo de prestígio a todos, encerrando suas palavras. Em Questão 
de Ordem, o vereador Ivano Pereira França, dizendo que não tem nenhuma dificuldade 
de prestar qualquer esclarecimento nas redes sociais em relação ao ocorrido na última 
sessão, 08 de março, dizendo que um vídeo foi maquiado com a finalidade de tirar a 
credibilidade, a força, o trabalho e a determinação do vereador, porém que não 
conseguirão assim o fazer e que nada resiste ao trabalho; se dirigiu ao presidente da casa 
que protocolará um documento para que a vereadora que se diz correta sente-se no seu 
lugar, pois não foi eleita para a Mesa e o mesmo se retirará da sessão porque a 
vereadora está de forma irregular e disse à população que terá uma edição do vídeo 
verdadeiro e quem tem tempo para fazer moção de repúdio para quem trabalha, poderia 
ter tempo para colocar remédios nos postos de saúde, respeitar os alunos de Lagoa 
Grande, colocando pessoas a virem para a câmara forçadas perdendo um dia letivo e 
pediu que a vereadora trouxesse as faltas colocadas nas servidoras onerando os cofres 
públicos, questionado se a vereadora é uma pessoa séria ou quem acredita na mesma, 
se fala a verdade, dizendo que os fatos falam por si só e que não foi a sua pessoa e o 
vereador Luduvico que a chamaram de mentirosa; disse também que em uma reunião 
com o prefeito ninguém deu razão à vereadora que não comungam com a sua situação e 
que acima de qualquer situação, o vereador ganha para trabalhar para o povo, tem um 
grande Deus e que nenhuma pessoa conseguirá o derrubar, relatando que não foi a sua 
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pessoa que tirou uma filha de Cândido Sales para trabalhar e também várias pessoas de 
seus empregos e que não trabalha com perseguição em 16 anos militando na vida pública 
fazendo o bem, aumentando o número de votos com o quarto mandato na cidade; se 
dirigiu novamente ao presidente, Dedé do Mandacaru para protocolar o documento 
esperando que na próxima sessão a vereadora Simone traga seu “banquinho” e sente-se 
em outro lugar, pois não foi eleita para a Mesa Diretora, protocolando assim o seu 
pedindo, encerrando sua fala e retirando-se da sessão. O presidente justificou a ausência 
da vereadora e líder da situação Alva Suzana Ferraz. Em seguida fez o uso da palavra a 
vereadora Vanuza Freitas Lima cumprimentando e saudando a todos justificando sua 
ausência na última sessão por motivos de saúde e mesmo assim foi a Salvador cuidando 
de um paciente se deparando em uma situação muito difícil, quando reclamamos da 
saúde de Cândido Sales ou Vitória da Conquista não sabe das dificuldades encontradas 
na capital onde é real as dificuldades e a nossa cidade e circunvizinhas não está ruim, 
que é complicado enfrentar o SUS; disse que ao usarem a tribuna não conhecem da 
realidade da verdadeira saúde e é para quem tem responsabilidade com o povo, ouvindo 
julgamentos de pessoas alheias não sabendo cuidar todos os dias de pacientes em 
hospitais, deixando casa, filhos e vida para viver todos os dias nas madrugadas no 
hospital de Base, UPA, Santa Clara, São Vicente e que precisam saber do que estão 
falando porque não é fácil viver em prol da saúde e disse não ter medo, pois toda a 
cidade e região a conhece, nunca negando saúde a ninguém afirmando que no exato 
momento se alguém a solicitar pede licença ao presidente para ir onde for solicitada e 
enquanto vida tiver nada vai  atrapalhar seu brilho e paz dizendo que se um dia errou ou 
errar só Deus terá o direito de julgá-la e que o povo conhece quem trabalha, quem tem 
humildade e se ter oportunidade continuará em mais um mandato, caso não, sairá pela 
porta da frente onde o povo irá decidir se sua pessoa, Cida Freitas, continuará ou sairá; 
fez elogios ao presidente Dedé do Mandacaru que respeita o Regimento Interno dizendo 
ter boas relações com todos dizendo se sentir honrada eleita no grupo de Maurílio Lemos 
mencionando uma importante reunião com o mesmo fazendo elogios ao seu mandato; em 
aparte, o vereador Marcos Martins parabenizou a trajetória da vereadora sempre militando 
na área da saúde; em aparte, o vereador Cleomar Prado também parabenizou a sua 
pessoa dizendo que todos a conhecem como Cida da saúde e que ninguém a derrubará; 
a vereadora parabenizou a todas as mulheres pelo dia 08 de março encerrando suas 
palavras e agradecendo. O presidente parabenizou a vereadora pelo seu discurso. Em 
seguida fez o uso da palavra o vereador Paulo Antonio Soares Brito cumprimentando e 
saudando a todos parabenizando as mulheres pelo dia 08 de março mesmo não se 
fazendo presente no dia, onde estava parabenizou a muitas; disse que os vereadores não 
tem obrigação de levar pessoas para fazerem exames sendo de responsabilidade do 
prefeito que é médico questionado onde está a saúde, sendo que não é obrigação dos 
vereadores, fazem porque são seres humanos, porém, não obrigatório e ao aproximar as 
eleições todos querem continuar com os seus mandatos fazendo o melhor; mencionou o 
vereador Marcos Martins dizendo que virou “escravo” da saúde em Quaraçu porque a 
representação do governo não faz nada para a saúde na localidade dizendo que os 
vereadores são eleitos para votarem e aprovarem projetos de interesse do 
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desenvolvimento do município e que não pode fazer o papel que é de competência do 
Poder Executivo; disse que o prefeito é médico e quando era vice conseguiu fazer uma 
saúde mais ou menos e como prefeito é uma decepção não tendo justificativa para tal 
situação e ao se aproximar as eleições começam as facilidades para tentar enganar o 
povo a fim de continuar no poder por mais quatro anos; mencionou os colegas vereadores 
militantes na saúde com muitos esforços, pois o poder público não está atendendo e é 
preciso construir estruturas para que essas dependências sejam amenizadas 
demonstrando sua tristeza pela falta de condições de saúde, mencionado a sua filha 
médica e o sonho de atuar no município; disse ter muitos projetos para buscar dias 
melhores para o povo falando de sua luta pela instalação de água da Embasa em sua 
localidade pedindo que o povo acorde para que tenham autonomia de escolher falando 
também dos inúmeros pré-candidatos intitulados como da saúde mesmo ficando a pasta a 
desejar, falando que muitos tem usado a máquina pública para fazer campanha; enfatizou 
que as mais de 30 praças públicas do município nenhuma recebeu reforma na atual 
gestão ficando todas abandonadas, falando também da precariedade das estradas 
usurpando do dinheiro público encerrando suas palavras. Em seguida fez o uso da 
palavra o vereador Cleomar Prado Gusmão cumprimentando e saudando a todos 
parabenizando a vereadora Cida Freitas por sua dedicação na área da saúde dizendo que 
chegou tarde da noite ao levar pacientes para Vitória da Conquista e que essa rotina vem 
antes da vereança não sendo para conquistar votos, mencionando assim todos os 
colegas que militam na área dizendo que Cida Freitas é uma referência não medindo 
esforços para atender pacientes e vereadores; relatou o trágico acidente acontecido no 
último domingo em Lagoa Grande prestando as condolências à família enlutada e 
agradeceu ao prefeito por ter ajudado como médico os acidentados e pediu prudência aos 
jovens ao transitarem de motos; disse que o município está conseguindo realizar 
inúmeras pequenas cirurgias e as críticas relatadas na tribuna apaga o brilho do trabalho 
mencionando que se o medicamento não chega até os PSFs é por incompetência de 
alguém, pois o prefeito autorizou a compra e o funcionário precisa ser corrigido; disse que 
em reunião com o prefeito todos os vereadores pediram que alugasse uma patrol para 
recuperação o quanto antes das estradas e já está sendo feita as roçagens; enfatizou o 
pagamento em dia dos funcionários e fornecedores na gestão atual e a falta da gestão 
anterior e finalizou agradecendo. Em seguida fez o uso da palavra o vereador Elias José 
de Sousa Neto cumprimentando e saudando a todos dizendo ser feliz quem tem uma 
motivação para viver e a sua é fazer política da forma mais honrosa possível procurando 
conquistar as pessoas através do trabalho e que nos tempos de hoje tem se tornado 
muito difícil a política olho no olho, mas a sua pessoa faz questão de fazer do início até o 
fim de seu mandato dizendo que a sua missão é procurar contribuir e fazer com quê as 
pessoas entendam que dentro de Cândido Sales existem muitos com ideais diferentes do 
que pregam por aí que proporcionam uma cidade com mais harmonia e respeitada 
independente de sua opção política respeitando-as não tornando inimigos; disse que a 
política passa muito pelo ideal de querer viver sendo a sua meta lutar por aqueles que 
não tem voz e vez em especial a juventude sem perspectiva de desenvolvimento 
ingressando na criminalidade e precisa ser evitado investindo da cultura e lazer dizendo 
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acreditar na política como distribuição de emprego e renda sendo a sua motivação; disse 
que precisa ser discutido o reajuste dos profissionais da educação tomando um 
posicionamento o mais rápido possível enfatizando que está recebendo muitos pedidos 
de professores  para realizar as cobranças e se comprometeu a fazer colocando ser um 
direito dos professores que precisam lhes proporcionar melhores salários; em aparte, o 
vereador Glauber disse que a prefeitura não fez o repasse salarial prometido 
mencionando os valores do Fundeb creditados nos cofres públicos e parabenizou a 
cobrança do vereador; em tempos, o vereador Elias fez cobranças na entrega do campo 
de futebol do bairro Primavera e convidou a todos para a caminhada penitencial para o 
Porto de Santa Cruz da igreja Católoca; parabenizou a todos os organizadores pelo 
torneio de futebol no povoado da Estiva no último domingo, se colocando à disposição 
para os eventos esportivos e disse que a Bahia receberá 94 unidades escolares através 
do PAC onde o município será beneficiado; finalizou dizendo para que o povo fique atento 
para os pré-candidatos salvadores da pátria nesse ano de eleições. Em seguida fez o uso 
da palavra o vereador Marcos Martins Ferraz cumprimentando e saudando a todos 
lamentando o falecimento do jovem em Lagoa Grande prestando as condolências à 
família; pediu que colocasse em telão um vídeo de um morador do distrito de Quaraçu 
reparando estradas de seu próprio punho lamentando a situação da precariedade das 
estradas desde o início da gestão do prefeito atual pedindo  que o mesmo olhe para a 
situação lamentável sendo vergonhoso o município possuir duas patrol e não funcionar; 
disse ter muitas queixas referentes ao distrito de Quaraçu, mas como a vereadora Suzana 
não se encontra respeitará, pois prefere falar em sua presença dizendo que as estradas 
estão sendo roçadas, mas não de uma forma adequada não adiantando muito; 
parabenizou a fala do ex-vereador Lekão ao dizer que é preciso realizar uma Feira de 
Saúde para atender ao povo, porque a saúde está acabada dizendo que não tem 
repousado em sua casa atendendo as pessoas em hospitais nas madrugadas porque o 
distrito não disponibiliza de transporte para conduzir os pacientes se mostrando indignado 
e mesmo o prefeito médico não cumpre o prometido em campanha; relatou que na 
farmácia central não está tendo os medicamentos  e das dificuldades de marcação de 
exames dizendo que na gestão da ex-prefeita Lora Pontes era encaminhado uma van 
com pacientes para realização de ultrassons todas as sextas-feiras e hoje foi diminuída 
essa demanda; lamentou na questão esportiva onde a prefeitura não realizou nenhum 
campeonato pegando carona nos campeonatos realizados pelos distritos dizendo que o 
esporte é vida; finalizou dizendo que a câmara sempre respeitou todas as mulheres da 
casa e que nenhum vereador nunca faltou com o respeito. Em seguida fez o uso da 
palavra o vereador Luduvico Pereira Brito cumprimentando e saudando a todos dizendo 
que sabe não ser função do vereador em promover saúde, mas tem feito esse papel de 
socialismo nas comunidades que atua vendo a necessidade do povo, bem como os 
funcionários que atuam na área fazendo um belo trabalho mencionando-os dizendo que 
tem feito esse trabalho desde a gestão passada juntamente com seus colegas vereadores 
relatando que foram encaminhados quatro pacientes para fazerem cirurgias de hérnia em 
Poções através do mutirão promovido pela secretaria de saúde de Cândido Sales fazendo 
todo o procedimento de acompanhamento dizendo não se arrepender, pois tem sido 
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recompensado por Deus mencionado o milagre em sua saúde; disse que em relação às 
estradas em reunião com o prefeito, o mesmo garantiu que já alugou outra patrol para 
adiantar o serviço e que as roçagens já estão sendo feitas na região; em tempos, disse 
que muito precisa ser feito, porém, o prefeito tem trabalhado muito e em relação a saúde 
todas essas cirurgias realizadas são através da secretaria de saúde onde todas as 
semanas o ônibus da saúde pega as pessoas em suas localidades algo que nunca 
aconteceu, agradeceu e encerrou. Em seguida fez o uso da palavra o vereador Glauber 
de Oliveira Lima cumprimentando e saudando a todos dizendo sentir-se orgulhoso por 
fazer parte de uma Legislatura onde três mulheres fazem parte, tendo bom 
relacionamento com todas e relatou o ocorrido com a vereadora Simone semana passada 
onde houve muitas Fake News espalhadas e que irá responder em seu discurso; fez a 
cobrança do reajuste salarial da classe dos professores que até a presente data não 
chegou à casa nenhum projeto e mesmo tendo um encontro com a categoria nada foi 
definido dizendo que ano passado era para ter dado 15% e no entanto foi dado somente 
3% relatando com o grande número de funcionários contratados que inviabiliza esse 
reajuste e esse ano é de 3,62% que ainda não foi colocado em mesa, e em relação aos 
demais servidores o SINSERV, o presidente ainda não fez nenhuma proposta dizendo 
que o mesmo é amigo do prefeito; prestou conta da última viagem feita pelos vereadores 
vanzinho, Guda e sua pessoa para tratarem dos partidos das eleições 2024 com os 
deputados Cláudio Cajado e Victor Bonfim ratificando compromissos políticos deixando 
claro que o pré-candidato Gabiraba é Amilton Fernandes e em relação ao interesse da 
população também foi tratado, como poços artesianos, maquinários, barracas e área do 
esporte dentre outras demandas; colocou em telão as fotos da abertura do poço artesiano 
no Rancho dos Teixeiras adquirido na agenda com os deputados com uma excelente 
vasão de água demonstrando a sua satisfação; em tempos, disse já ter protocolado uma 
Indicação para próxima sessão pedindo um sistema de tubulação e caixa d’água para o 
mesmo fim de todos terem acesso a água; falou do ocorrido na última sessão do debate 
caloroso entre os vereadores Simone e Vanzinho dizendo que disseminar Fake News é 
crime, todos ficaram estarrecidos, porém não houve manifestação a favor ou contra de 
sua pessoa onde distorceram as suas expressões em determinados momentos onde 
disse que o vídeo foi postado pelo chefe de gabinete sr. Aledilson deixando por algumas 
horas e apagou, relatando que é o mesmo que agrediu uma pessoa em 2014 por motivos 
irrelevantes, ainda assim postou nas redes sociais da prefeitura outro vídeo e o prefeito 
tomando ciência o obrigou a apagar e pediu que venha à tribuna para se defender e que 
ao usar recurso público para poder atacar vereadores é outro crime e irá responder por 
isso e que sempre trata todas as funcionárias com respeito e não houve nenhum ataque à 
vereadora por ser mulher e sim de cunho político  e a mesma tem direito de se manifestar; 
chamou o senhor Aledilson de covarde e agressor pedindo que use a tribuna para se 
defender e que não pode ser vítima de Fake News; fez relatos de demissões arbitrárias 
em Lagoa Grande; em aparte, o vereador Elias disse que já foi feita uma reunião para 
reajuste dos professores com proposta e prestou solidariedade à família enlutada do 
acidente de Lagoa Grande; em aparte, o vereador Marcos Martins parabenizou o 
vereador por trazer a verdade e mostrar que nunca houve falta de respeito pelas mulheres 
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deixando o seu repúdio ao chefe de gabinete e parabenizou ao prefeito por não comungar 
com as postagens; o vereador Glauber finalizou pedindo para que ouçam e vejam os dois 
lados pedindo que assistam o vídeo na íntegra na página do Facebook da Câmara. Em 
seguida o presidente Simplício Maria Santos Lopes passou a presidência para o vice o 
convocar a fazer o uso da palavra cumprimentando e saudando a todos dizendo que a 
prefeitura tem duas máquinas e uma se encontra na região do lado B fazendo a melhor 
estrada que já foi feita na região por Maurílio Lemos deixando história onde era a pior 
estrada e hoje é a melhor do município relatando que a outra máquina se encontra 
quebrada a três semanas tentando arrumar com vários profissionais; disse que em 
reunião com o prefeito e vereadores da base, o mesmo garantiu que está alugando uma 
máquina pra viabilizar o trabalho, lembrou ao povo que antes de chover a máquina estava 
trabalhando e que o povo o elegeu para ser o seu defensor sendo voz como os demais 
vereadores é de suas regiões mencionando-os; disse que a máquina autorizada pelo 
prefeito só sairá da localidade quando tudo estiver cem por cento pedindo tranquilidade a 
todos dando a sua palavra, e também incluirá a reforma do campo que após a chuva foi 
destruído, fará também o campo do Assentamento Santa Rita; disse que amanhã irá junto 
com o prefeito para a região visitar as estradas mostrando o compromisso de cada um 
corrigindo onde estiver mal feito; disse que todos conhecem sua luta sendo um dos 
vereadores mais bem votado, presidente da Câmara por duas vezes, contas aprovadas  
demonstrando a sua honestidade pagando INSS, não sonegando nada como o presidente 
mais honesto que já teve, respeitando o dinheiro público e todos os vereadores; disse 
com a vontade de Deus será eleito novamente, pois o povo reconhece o seu trabalho 
dando a resposta no dia 06 de outubro; fez cobranças a recuperação da rua Flores 
Dantas; disse que o povo é inteligente sabendo quem trabalha e não trabalha, pois não 
está desesperado e o sol é para todos sem detonar um ao outro; em aparte, o vereador 
Glauber Lima parabenizou o vereador por cobrar as estradas e ao passar pela mesma 
atestou a qualidade; em aparte, o vereador Marcos Martins parabenizou pelo 
compromisso do colega com a sua região em relação às estradas; em aparte, o vereador 
Elias disse que já fez cobranças pela pavimentação asfáltica da rua Flores Dantas dentre 
outras, indicação de sua pessoa; o vereador Simplício disse que em reunião com o 
prefeito garantiu que a máquina alugada logo irá para a região do lado A. O vereador 
Simplício ao retornar a presidência, o vereador Glauber Lima pediu uma Questão de 
Ordem para que o presidente franqueasse a fala de 10min da vereadora Suzana para os 
demais, e não foi concedido. Não havendo mais nada a tratar o senhor presidente 
agradeceu aos servidores pelo apoio e encerrou a Sessão marcando a próxima para 
sexta-feira dia 23 de março e pediu que se encerrasse a presente Ata lavrada por mim 
Ailson Moura Santana que após lida e discutida segue aprovada e assinada pelos 
presentes.     

 

Rua Getúlio  Vargas | 101 | Centro | Cândido Sales-Ba

camaracandidosales.ba.gov.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

58AA585D841C448CEE4B853316836EEF


		2024-03-21T10:29:06-0300




